

元NPOシーズネット京都 理事長 村田 忠 氏 から 寄せられた隨筆 ~第10回~

運のいい男の話 ~私の体験から~
「人間の本当の偉さ」

一般に世の中では社会的地位の高い人や金持ちの人を偉いように言うようです。しかし、人間性の本当の偉さは別のことです。それは昔からお金に困っている人や体の弱っている人をそれとなく助けてあげる人たちだと私は思います。宗教的に認められた人々は多くはそのように、自分のことより困っている他人を何とかして助ける活動する人を偉い人だとしていますね。

上記のことを図に示すと次のようになります。



図1 人間性の高い人とは

図のように、利己のことより利他の想いに重点をおいて活動なさる人々を人間性の高い人を示しています。私も毎月1回、京都の嵐山にある天龍寺塔頭のお寺での座禅会に参加していますが、その時上図のことを強く感じております。

サークル間リレー

(240) 「歌謡サークル」



新しい年を迎え、歌謡サークル一同より皆様へ新年のご挨拶を申し上げます。私共歌謡サークルはサークルの中でも古参の部類に入り長く継続して活動しているサークルと自負しているところであります。本年は今までと違った自分の歌への挑戦として、ジャンルの違った歌唱への試みを期待しているところです。1曲覚えるのに時間がかかる年代となりつつありますが、健康で、楽しみながら人生100歳時代と言われるご時世、まずは歌うことから、人前で歌う自信をもって午年のように駆け巡ろうではありませんか。

次号は(241)「スマートフォンを楽しむ会」

編集後記

新年あけましておめでとうございます。皆様にとって昨年はどのような一年だったでしょうか。

国内のニュースを振り返ると道路陥没、米騒動、猛暑酷暑、熊騒動、大阪関西万博、初の女性総理誕生などがありました。新語流行語大賞にはその高市総理の「働いて働いて…」が選ばれました。候補にはそもそも初めて聞いた言葉もあり、皆知っているのか?と複雑な思いの私でした。

私個人としては平々凡々と過ごした一年でしたが、スマートフォン置き忘れなど不注意?脳機能の衰え?の行動が増えたようにも思え、心配になりました。と、暗くなりそうな話はさておき、脳のためにも体のためにも、サークル参加と通信作成ボランティア等々今年も一年頑張ります! 皆様に楽しんでいただける通信作成には皆様のご協力が不可欠です! 是非とも積極的な投稿をお待ちしています。 (妹尾 記)

QRコードを活用してシーズネット
ホームページをご覧下さい。



会員数 (11月末現在)

総数：694名(旭川支部194名/函館支部63名)

・正会員： 77名 男 185
・賛助会員： 610名 女 502
・団体会員： 7名 687
・平均年齢： 76.2歳

シーズネット通信1月号 《通巻289》

2026年(令和8年)1月1日発行

発行責任者 奥田 龍人

発行所 認定NPO法人シーズネット広報課

〒001-0010

札幌市北区北10条西4丁目1番地SCビル2階

TEL:011-717-6001 FAX:011-717-6002

AM10:00～PM4:00 土・日・祝・年末年始 休み

e-mail : seedsnet@abelia.ocn.ne.jp

URL : <http://www.seedsnet.gr.jp>

広報専用e-mail : koho@seedsnet.gr.jp